

Galloway Stammtisch am 01.12.2018 bei Familie Pfisterer in Binau

Am 01.12.2018 trafen sich die Galloway- Züchter und Interessierte Galloway- Freunde aus Baden- Württemberg bei Familie Pfisterer in Binau, im schönen Neckar- Odenwald- Kreis.

Bei herbstlichem Wetter fand zunächst eine kurze Begrüßung und Betriebsvorstellung durch Marc Pfisterer statt.

Den Grundstein der Gallowayzucht legte der Vater Hartmut Pfisterer im Jahre 1992 mit 5 schottischen Galloways. Mittlerweile umfasst der Bio Betrieb 35 Hektar Grünland mit 44 Tieren. Davon 15 Mutterkühe mit Nachzucht und einen mitlaufenden Deckbullen Perry. Perry von Stefansreute ist Sohn von Paule und zeichnet sich durch einen mittleren Rahmen, gutem Skelett sowie guter Bemuskelung aus.

Anschließend wurde die Mutterkuhherde auf der Winter Weide besichtigt. Wobei sich wie immer interessante Gespräche und Fragen ergeben haben. Bei Familie Pfisterer wird die Frühjahrs-/Sommerkalbung angestrebt.

Die Bullenherde ist derzeit in einer separaten Weide untergebracht. Sie zeichnet sich durch Homogenität und guten Futterzustand aus.

Danach trafen sich alle Anwesenden zu einer schmackhaften Gulaschsuppe in der schön hergerichteten und beheizten Garage. Gut gestärkt konnte auch Herr Vogel von der Berufsgenossenschaft mit seinem Vortrag über „Arbeitssicherheit beim Umgang mit Rindern“ beginnen. Im Vortrag wurden auf Unfallverhütung und Sicherheitsmaßnahmen sehr ausführlich eingegangen.

Zum Abschluss konnten wir bei einem gemütlichen zusammensitzen mit Kaffee und Kuchen den schönen Nachmittag ausklingen lassen.

Marc Pfisterer



Teilnehmer des Stammtisches

Zur Information:

Der nächste Stammtisch wird bei Familie Karl Fisch in 79594 Inzlingen am
30.11 - 01.12.2019 stattfinden.